

Neue Alterswohnungen in Zürich

# Die erste Siedlung für ältere Personen und Familien

Auf dem Felsenrain in Seebach entsteht ein städtisches Pionierprojekt für generationenübergreifendes Wohnen. Rund 235 Wohnungen sind geplant.



Ev Manz  
Publiziert: 12.03.2024, 14:00



Durch das Nebeneinander von Familien (links) und älteren Personen (rechts) soll ein befruchtender Austausch entstehen.

Visualisierung: PD



Hören Sie diesen Artikel:

00:00 / 01:06 1X

RadioTalk

Auf dem Areal Felsenrain in Seebach, wo heute die gleichnamige Siedlung der Stiftung Alterswohnungen (SAW) sieben Gebäude nutzt, entsteht voraussichtlich bis 2031 eine Überbauung für generationendurchmischtes Wohnen. Dafür spannt die SAW mit der städtischen Stiftung für Familienwohnungen zusammen. Mit dem Neubau wird die Zahl der Alterswohnungen von knapp 120 auf 200 erhöht. Zudem sind 35 Familienwohnungen geplant sowie 24 Plätze in zwei Pflegewohngruppen der Gesundheitszentren. Im offenen Architekturwettbewerb hat sich das Projekt «Yes we're open» des Zürcher Architekturbüros Enzmann Fischer Partner durchgesetzt. Es verdichte gut und schaffe so viel Freiraum im Aussenbereich, so die Einschätzung der Jury.

Wettbewerbsausstellung: Do, 14.3.2024, bis So, 17.3.2024, 10 bis 17 Uhr, Gemeinschaftsraum SAW Siedlung Hirzenbach